

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian yang telah penulis kemukakan dalam penelitian ini dan berdasarkan hasil pengeolahan data mengenai “Pengaruh Ketersediaan Fasilitas Belajar Terhadap Motivasi Belajar Siswa Dalam Mata Pelajaran Menggambar Bangunan Gedung di SMKN 1 Sumedang”, maka penulis dapat mengambil kesimpulan yang secara lebih jelasnya sebagai berikut :

1. Gambaran umum mengenai ketersediaan fasilitas belajar siswa kelas XI Teknik Gambar Bangunan dalam mata pelajaran Menggambar Bangunan Gedung di SMKN 1 Sumedang tergolong dalam kategori sedang dengan jumlah frekuensi 43 dengan nilai persentase sebesar 51,81%.
2. Gambaran umum mengenai motivasi belajar siswa siswa kelas XI Teknik Gambar Bangunan dalam mata pelajaran Menggambar Bangunan Gedung di SMKN 1 Sumedang tergolong dalam kategori sedang dengan jumlah frekuensi 27 dengan nilai persentase sebesar 32,53 %.
3. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara ketersediaan fasilitas belajar terhadap motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Menggambar Bangunan Gedung di SMKN 1 Sumedang dengan persentase sebesar 31 %.

B. Saran

Dalam penelitian ini, penulis ingin mengemukakan beberapa saran yang diperoleh dari hasil analisis data sebagai suatu pertimbangan dalam peningkatan ketersediaan fasilitas belajar terhadap motivasi belajar siswa. Berikut saran yang dapat peneliti uraikan :

1. Bagi Sekolah dan Guru

Agar pihak sekolah memberikan fasilitas secara terpenuhi, terutama untuk kelengkapan peralatan dan fasilitas ruang agar tercapainya tujuan pembelajaran yang lebih maksimal. Motivasi belajar siswa harus lebih ditingkatkan dengan memberikan dukungan dan dorongan yang positif kepada seluruh siswa. Sehingga siswa dapat memperoleh hasil terbaik dengan diberikannya motivasi dan ketersediaan fasilitas belajar yang memadai. Selain itu guru harus membiasakan murid untuk bekerja mandiri, memupuk rasa percaya diri siswa dalam mengerjakan tugas agar kebiasaan ini terbawa hingga nanti pada saat memasuki dunia kerja

2. Bagi Siswa

Bagi siswa kelas XI Teknik Gambar Bangunan perlu meningkatkan motivasi belajar agar bisa lebih baik lagi dari sebelumnya dengan adanya fasilitas yang dapat digunakan untuk mendapatkan ilmu juga keterampilan untuk mencapai hasil belajar yang memuaskan, dengan begitu seluruh siswa dapat memiliki motivasi yang sangat kuat untuk mencapai suatu keberhasilan dengan dibekali oleh ilmu pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki.

3. Bagi Peneliti

Untuk penelitian selanjutnya, apabila permasalahan ini akan diungkap lagi diharapkan lingkup penelitiannya diperluas dalam pengertian melibatkan faktor-faktor lain yang belum diungkap dalam penelitian ini, seperti faktor bakat, cita-cita, dan lain sebagainya, serta lebih menyempurnakan penelitian ini serta lebih dapat bermanfaat dalam tujuan pengembangan ilmu pendidikan di Indonesia.